

Le Beaujolais Villages nouveau se présente bien avec un bon équilibre, il devrait être fruité et agréable. ヌーヴォーは良いバランスで、フルーティーで心地よいワインになりそうだよ!

La Famille Laforest



9月9日(月)の朝、最も早熟なボージョレ・ヴィラージュの区画の一部から収穫を開始しました。ブドウはよく熟していて、アルコール度数は高めになりそうです。つぶさなければならないブドウがたくさんありますが、ブドウの粒は小さく、今年も質の良いヴィンテージになっています。 天気予報によると、今後15日間晴天に恵まれるという完璧な予報です。現在、気温してがりを

天気予報によると、今後15日間晴天に恵まれるという完璧な予報です。現在、気温は下がり夜は涼しく、ブドウの質にとって良いことです。収穫チームは今年も完璧で、9月21日の週末に収穫を終えました。

9月15日(日)にボージョレ・ヴィラージュ・ヌーヴォーのブドウをプレス機にかけました。バランスの良い状態で、フルーティーで心地よいワインになるはずです。まだ分析検査をしていないので正確には分かりませんが、アルコール度数は13度程度になりそうです。







www.iketome.co.jp